

EKSPOS

Polsek Gegerbitung Hadiri Kegiatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Pondok Pesantren Al-Muhsinin: "Mendidik Akhlak dalam Era Digital"

Aa Ruslan Sutisna - GEGERBITUNG.EKSPOS.CO.ID

Sep 28, 2023 - 12:33



Polsek Gegerbitung Hadiri Kegiatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Pondok Pesantren Al-Muhsinin: "Mendidik Akhlak dalam Era Digital"

Pada hari Kamis, tanggal 28 September 2023, sekitar pukul 08.30 WIB, Pondok Pesantren Al-Muhsinin, terletak di Kp. Munjul Rt. 02/06, Desa Gegerbitung, menggelar perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW dengan tema yang sangat relevan: "Mendidik Akhlak dalam Era Digital."

Acara ini menampilkan susunan yang begitu beragam, dimulai dengan Tilawatul Qur'an yang penuh kekhusyukan. Kemudian, suasana menjadi semakin meriah dengan pembukaan laporan yang membangkitkan semangat. Pimpinan Pondok Pesantren Al-Muhsinin memberikan sambutannya yang menginspirasi, diikuti oleh sambutan Forkompincam yang memberikan dukungan penuh untuk acara ini.

Tak hanya itu, kehadiran Qori yang membawakan ayat-ayat suci Qur'an memberikan sentuhan spiritual yang mendalam pada perayaan tersebut. Namun, puncak acara datang dalam bentuk ceramah yang disampaikan oleh Ustadz Dr. Dedi Junaedi, S.Pd.I., M.Pd, yang membahas pentingnya mendidik akhlak dalam dunia digital yang begitu berpengaruh saat ini.

Acara ini juga menjadi semakin istimewa dengan kehadiran tokoh-tokoh penting, seperti Camat Gegerbitung yang diwakili oleh Kasi Pelayanan Publik H. Haris Ridwan, Danposramil Gegerbitung Serka Engkos Somantri, serta Kanit Intelkam Polsek Gegerbitung Aipda Gani Mulyana, S.Pd. Bhabinkamtibmas Gegerbitung, Briptka Deky Hertanto, juga turut hadir dalam perayaan ini sebagai bentuk dukungan dari pihak keamanan.

Tak lupa, lebih dari 200 santri Pondok Pesantren Al-Muhsinin turut serta dalam momen bersejarah ini. Mereka menjadi saksi atas perayaan Maulid yang berlangsung dengan damai, lancar, dan penuh keharmonisan.

Kaposek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., mengungkapkan rasa sukurnya atas kesuksesan acara ini dan memberikan apresiasi kepada semua pihak yang telah berpartisipasi. Maulid Nabi Muhammad SAW tahun ini di Pondok Pesantren Al-Muhsinin tak hanya mengingatkan kita akan keagungan sosok Nabi, tetapi juga mengingatkan kita akan pentingnya akhlak dalam menghadapi tantangan era digital yang begitu kompleks. Semoga pesan damai dan nilai-nilai moral yang ditanamkan dalam acara ini dapat terus menginspirasi kita dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```